

GOBIERNO

Julio 18 De 2022 - 03:28 P. M.

Contratos y tratados en discordia en el proceso de empalme

Equipo del presidente electo Gustavo Petro pide al Gobierno de Iván Duque suspender algunos proyectos. Estos son temas en disputa.



Duque y Petro, en su primer encuentro.

ARCHIVO PARTICULAR

POR: PORTAFOLIO

Aunque el proceso de empalme entre el gobierno entrante y saliente avanza en su mayoría sin contratiempos, **algunos temas han causado tensión entre los equipos de Gustavo Petro e Iván Duque.**

(Resultados del empalme se conocerían el 20 de julio).

Durante la tercera reunión, que se realizó el pasado 14 de julio, **delegados del Gobierno entrante lanzaron advertencias sobre algunos contratos y tratados y solicitaron suspenderlos.**

Se trata de temas sensibles de alto Gobierno que incluyen millonarios contratos, tratados internacionales e incluso la conformación de una junta directiva clave para el sostenimiento económico del país, como lo es **Ecopetrol.**

Según supo la Unidad Investigativa de EL TIEMPO, ese mismo día equipo de empalme de Gustavo Petro y Francia Márquez, le envió a José Manuel Restrepo, ministro de Hacienda y cabeza del grupo de empalme de Duque, una carta de tres páginas. **En ella se centran en 10 puntos y lanzan duras advertencias a la administración saliente.**

La carta empieza por dar una recomendación directa de "suspender el cronograma y proceso de adjudicación de la APP Megaproyecto Ruta Fluvial 5g Restauración De Los Ecosistemas Degradados Del Canal Del Dique", hasta tanto sean escuchadas las comunidades".

(El empalme económico).

Este es un contrato por 3,09 billones de pesos con el que se busca beneficiar a

Lo más leído

1. Estos serían los ingresos de la clase alta en el país
2. Dólar en Colombia: ¿a cuánto lo están vendiendo en casas de cambio?
3. Ingresos de las 1.000 empresas más grandes fueron 20% más vs. 2019
4. Consejos para invertir en EE. UU. en medio de la volatilidad del dólar
5. Dólar: la preocupación por su impacto en el país continúa
6. Así puede invertir en apartamentos de lujo desde 112 millones de pesos

1,5 millones de ciudadanos de 8 municipios del Atlántico, 10 de Bolívar y 1 de Sucre.

En su respuesta, el ministro Restrepo y el equipo de empalme de Duque aseguraron que este proyecto busca "solucionar los problemas generados por las obras de ampliación en la hidrovía artificial que conectan el río Magdalena para la restauración del canal del dique y el control de inundaciones" y que hubo 16 procesos consultivos para escuchar a la ciudadanía.

Ante la solicitud de suspender el cronograma, el actual Gobierno asegura que no es posible debido a que se generarían una serie de reclamaciones y solicitudes de indemnizaciones "por falta de cumplimiento de lo publicado en el proceso".

Sin embargo, no se trata del único tema en discordia. La renovación del espectro electromagnético a 20 años de dos empresas de telecomunicaciones, a cargo del Ministerio de las TIC también ha sido un aspecto a discutir en el proceso de empalme, **así como la realización de la asamblea extraordinaria para modificar los plazos y fijar los puestos de los actuales miembros de la Junta Directiva de Ecopetrol.**

Sin embargo, del Gobierno explicaron que la Junta Directiva de **Ecopetrol** es el órgano responsable de establecer la estrategia corporativa que debe estar alineada con la visión y objetivos establecidos por la Asamblea de Accionistas, y de monitorear la gestión de la gerencia y los riesgos del negocio.

Otro asunto que prende las alarmas es el **Tratado de Libre Comercio entre Colombia y Emiratos Árabes Unidos.**

Entra tanto, el equipo del Presidente Duque defendió esta negociación. "Los Emiratos Árabes Unidos son un claro ejemplo de diversificación exitosa de la economía. Su transformación productiva ha demostrado que la utilización de los recursos de las industrias extractivas en la generación de actividades de mayor valor agregado", dijeron desde el Gobierno.

El empalme continúa en algunos sectores y también la revisión de millonarios contratos.

Si quiere ampliar esta información visite este [link](#).

UNIDAD INVESTIGATIVA
u.investigativa@eltiempo.com



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN





¡Descubre este Crypto Casino único! Jugar online
CoinGames.bet



CFD: Invertir en Amazon podría devolverte un segundo salario
CFD Inversiones [Probar ahora](#)



Conoce una forma de pagar las deudas sin pedir más préstamos...
Resuelve tu Deuda

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



GOBIERNO

Julio 18 De 2022 - 11:30 A. M.

Los retos del Dane durante el gobierno de Gustavo Petro

Recientemente, Juan Daniel Oviedo anunció que no seguirá al frente de la cartera.



POR: PORTAFOLIO

Juan Daniel Oviedo, actual director del Dane, es actualmente uno de los funcionarios con mejor aprobación del gobierno de Iván Duque. Sin embargo, el funcionario anunció que no seguirá liderando la entidad durante el gobierno de Gustavo Petro.

(Lea: [Juan Daniel Oviedo habla de su salida del Dane en el próximo gobierno](#)).

Ahora bien, son varios los retos que tiene la entidad para los próximos cuatro años. Uno de ellos, y principal motivo de la decisión de Oviedo, es **el catastro multipropósito**. El economista aseguró en una entrevista para El Tiempo que el gobierno se enfrentará ante la búsqueda de financiación para levantar la información catastral en el país pues las alcaldías no cuentan con los recursos suficientes.

Asimismo, seguir en línea con lo que implementó Oviedo y por lo que destacó: **la divulgación de las estadísticas del Dane**. El alto funcionario se ha encargado de

Lo más leído

- Estos serían los ingresos de la clase alta en el país
- Ingresos de las 1.000 empresas más grandes fueron 20% más vs. 2019
- Dólar: la preocupación por su impacto en el país continúa
- Juan Daniel Oviedo no seguirá al frente del Dane en próximo gobierno
- Así puede invertir en apartamentos de lujo desde 112 millones de pesos
- Declaración de renta 2022: quiénes deben hacerlo y en qué fechas

arrivación de las estadísticas del Dane. El año financiero se ha encargado de dar a conocer los resultados de las cifras claves para el país. Y, a su vez, de explicarlas y entender lo que representaban para el país.

“La gente empezó a ver por qué era importante saber qué estaba pasando con la economía, el Covid, los hogares, la pobreza y el costo de vida. Todos esos temas se volvieron extremadamente importantes y ahí estábamos nosotros desde el Dane tratando de llevar esos datos en el momento que era, aún cuando todos estábamos confinados”, dijo Oviedo en una entrevista para Forbes.

Ahora bien, también está como reto la efectividad y continuación de las nuevas mediciones que se implementaron en el nuevo gobierno. Entre ellas, **la encuesta de Pulso Social y Empresarial**, que midieron la temperatura a los efectos de la pandemia.

El Dane, a su vez, empezó a hacer mediciones no solo en materia económica, también en cuanto al bienestar de las personas. Oviedo adelantó toda una perspectiva de género y de minorías que empezaron a incluirse en las estadísticas y ahora son relevantes para la generación de política pública.

(Además: [¿Crisis económica? Esto es lo que está pasando en el mundo](#)).

En este sentido, el nuevo Gobierno tiene como reto abordar las gestiones que se destacaron en el más reciente periodo del Dane y alinearlas con sus objetivos.

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

Destacados

ECONOMIA

NEGOCIOS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



CFD: Invertir \$200 en Mercado Libre podría darte un segundo salario
CFD Inversiones



¿Vives en Cundinamarca y debes más de \$5'000.000?
Resuelve tu Deuda



Ex sacerdote deja el Vaticano para enseñar inglés en todo el mundo
Acelerador de Inglés

Director de la Dian elegido por Petro explica detalles de tributaria

Luis Carlos Reyes, en entrevista con Yamid Amat, aseguró que habrá cárcel efectiva para los grandes evasores.

